



UNIVERSIDAD DISTRITAL
FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS



Juan Sebastián Tello Reyes



Foto: Linked in

Caracterizado por su entusiasmo, profesionalismo y capacidad de dar soluciones alternativas a los distintos problemas que se presentan dentro de su vida personal y laboral, Juan espera siempre dar lo mejor de sí mismo frente a las distintas adversidades.

Dentro de sus logros como egresado y estudiante UD se destaca en la ejecución de levantamiento y diagnóstico de redes eléctricas en media y baja tensión, inspección de redes, tanto aéreas como subterráneas. También destaca por su oratoria, como en la participación como ponente en “Development and Implementation of a Hybrid Photovoltaic System for Energy Support”.

El Mensaje que Juan Sebastián Tello Reyes le regala a su alma Matter es “Nada me da más orgullo, que durante el ejercicio de mi carrera profesional, mi calidad de egresado de la Universidad Distrital, me haga destacar sobre otras personas y que sean reconocidas mis habilidades, las cuales fueron forjadas en la educación que recibí de ésta institución”.